
ISTITUTO COMPRENSIVO G. RODARI 
VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO  

DEL GIORNO 30 MARZO 2015 
 

 
 
Il giorno 30 marzo 2015 alle ore 20,45 presso il plesso della Scuola Secondaria di 
Macherio si è riunito il Consiglio d’Istituto con il seguente ordine del giorno: 
 
 
Lettura ed approvazione verbale seduta precedente 
1) Surroga membri 

2) Conto consuntivo e.f. 2014 – approvazione provvisoria 

3) Iscrizioni anno scolastico 2015/16 

4) Integrazione uscite didattiche 

5) Proposta del Comitato genitori Manzoni – Leopardi di prevenzione sulla droga 

6) Radiazione residui attivi 

7) Progetto scuola – sport Kick Boxing 

8) Acquisto materiale di pulizia 

9) Varie ed eventuali 

 

Con il Dirigente scolastico e il Presidente del Consiglio d’Istituto sono presenti 
tutti i consiglieri ad eccezione dell’insegnante Lacquaniti e dei genitori Viganò 
Alessandra e Tremolada Massimo.  
Redaelli Marco si incarica di verbalizzare la seduta. 
 
 
 
Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. 
Poiché ogni consigliere ha già ricevuto copia, il verbale si dà per letto e si passa 
direttamente all’approvazione. In riferimento al punto 5 la sig.ra Mandelli Chiara 
chiede che venga verbalizzato che la stessa non ha votato contro il progetto 
d’inglese della scuola Materna, ma contro i progetti a pagamento in generale.  
Si ritiene inoltre di ampliare la verbalizzazione del punto segnalando più 
dettagliatamente le motivazioni che hanno portato alla non approvazione della 
proposta e cioè la modalità della richiesta, presentata da parte di alcuni genitori 
direttamente in Consiglio d’Istituto, non seguendo l’iter ordinario e il 
coinvolgimento di una sola sezione con l’impossibilità di estendere alle altre 
sezioni il progetto. Inoltre si ribadisce che i progetti sono inseriti in un contesto di 
programmazione complessiva presentati e discussi in sede di intersezione. Nello 
specifico il progetto di inglese precedente era stato ampiamente voluto dalle 
insegnanti della Scuola dell’Infanzia e con veemenza caldeggiato in sede di 
Consiglio d’Istituto per la sua approvazione, ma la decisione presa, una volta 
deliberata, deve essere rispettata.  
Per tutti questi motivi il Consiglio, pur riconoscendo la disponibilità della signora 
Ravizza a mettere a disposizione le proprie competenze in maniera del tutto 
gratuita e ringraziandola per questo, all’unanimità ha ritenuto di non poter 
accettare la proposta formulata dai genitori Ravizza e Carli. 
Ribaditi questi concetti si approva all’unanimità il verbale. 
 
 



1) Surroga membri 

A seguito delle dimissioni presentate dai consiglieri Medici e Tornaghi  (Vedi punto 4 

odg del CdI del 9/2/2015) si provvede alla surroga delle stesse con le prime candidate 

non elette Signore Daniela Zaniboni e Alessandra Viganò. 

   

2) Conto consuntivo e.f. 2014 – approvazione provvisoria 

Viene data lettura del conto consuntivo esercizio finanziario 2014 che viene approvato 

all’unanimità. L’approvazione è provvisoria in quanto dovrà essere sottoposto 

all’esame dei revisori dei conti e successivamente verrà riproposto per l’approvazione 

definitiva. (delibera n. 142) 

 

3) Iscrizioni anno scolastico 2015/16 

La dirigente porta a conoscenza del Consiglio il dettaglio delle iscrizioni all’anno 

scolastico 2015/16 nei vari plessi.  

Alla scuola dell’Infanzia si sono iscritti 41 residenti, 13 non residenti, 1 non nei 

termini, 6 anticipatari residenti e 3 anticipatari non residenti. Sono stati ammessi 54 

bambini (i 41 + 13). 

Alla scuola primaria si sono iscritti 75 bambini: a Macherio 41 bambini, a Bareggia 34.  

La preoccupazione è che con questi numeri c’è il rischio che non vengano assegnate 4 

classi, in quanto già l’anno scorso con 81 iscritti si è rischiato di avere soltanto 3 

classi. Con questi iscritti la situazione è veramente al limite. L’assegnazione delle 

classi si saprà a maggio.  

Alla scuola secondaria si sono iscritti in 40: di questi 25 hanno optato per il tempo 

ordinario e 15 per il tempo prolungato. L’Istituto ha presentato comunque la richiesta 

per una classe a tempo prolungato pur con la consapevolezza che difficilmente sarà 

accolta. 

Sui 40 iscritti si rende necessaria una approfondita riflessione. Nessuno di questi 40 

iscritti proviene dalla Scuola primaria Rodari di Bareggia (e questo è abbastanza 

giustificabile dal fatto che a Bareggia c’è la Scuola Media), 37 provengono dalla Scuola 

Primaria Manzoni di Macherio e 3 provengono da altri istituti.  Il dettaglio delle tre 

classi di quinta: 

la quinta A: 14 alla Manzoni e 4 a Sovico;  

la quinta B: 14 alla Manzoni, 3 a Sovico,  2 a Bareggia e 1 a Biassono; 

la quinta C: 9 alla Manzoni, 8 a Sovico, 2 a Bareggia e 1 in una scuola privata. 

Già in sede di Collegio Docenti si è cercato di riflettere sulle motivazioni che hanno 

portato a questo limitato numero di iscritti. Scaturisce una vivace discussione nella 

quale vengono analizzati i motivi dell’accaduto, ma soprattutto ci si chiede quali azioni 

intraprendere nel futuro. E vengono individuati alcuni atteggiamenti: 

− Potenziare i progetti di continuità 

− Analizzare ed eventualmente modificare l’offerta formativa 

− Valorizzare il positivo esistente: gli ottimi risultati delle prove Invalsi, i buoni 

risultati che mediamente ottengono i ragazzi che escono dalle medie alle 

scuole superiori.  

− Rivedere l’assegnazione dei compiti da parte dei docenti. 



La Professoressa Riva segnala che in ogni caso si tratta di un caso eccezionale dovuto 

alle scelte effettuate da alcuni genitori delle attuali quinte, ma che non corrispondono 

a ciò che pensa la maggior parte. 

La signora Antonini segnala che alcuni genitori preferiscono la scuola media di Sovico 

anche perché effettua il servizio di trasporto alunni (anche a Pedresse) e afferma che 

bisognerebbe fare pressione sul Comune di Macherio perché svolga questo servizio 

anche per le medie. 

 

4) Integrazione uscite didattiche 

Vengono segnalate alcune modifiche che si rendono necessarie al piano uscite 

didattiche precedentemente approvato: 

− Le classi terze della Scuola Leopardi si recheranno il 1 aprile alla Centrale 

idroelettrica di Trezzo sull’Adda, anziché al Museo della scienza e della tecnica 

di Milano. 

− Le classi terze della scuola Rodari che avrebbero dovuto andare a Torino presso 

il Museo della fantascienza, si recheranno invece a Milano presso il Museo del 

fumetto nella stessa data del 17 aprile. 

− Le insegnanti della scuola dell’infanzia chiedono di partecipare all’Expo (tre 

sezioni Arancio, Blu e Verdi perché nelle altre due non si è raggiunto il numero 

minimo di adesioni) nel mese di giugno a conclusione della programmazione 

dell’anno scolastico. 

− Le sezioni Rossi e Fucsia invece chiedono l’autorizzazione ad una uscita 

didattica al Mondo delle Farfalle a Tavernerio (Co). 

− La sezione Arancio si recherà invece a visitare il Panificio Caremi a Macherio. 

− Le classi terze della scuola Rodari si recheranno alla Protezione Civile di Lissone, 

utilizzando i mezzi della stessa enll’ambito del progetto con l’Associazione 

Stefania sui Supereroi nei giorni 10 aprile e 24 aprile o 8 maggio. 

− L’insegnante di sostegno Sig.ra Mirici richiede di effettuare due uscite con mezzi 

pubblici per favorire la progettualità del piano educativo, una a Milano ed una a 

Monza con l’alunna da lei seguita. 

− L’uscita didattica a visitare la Mostra del Libro per le classi IV della Rodari è 

spostata dall’Arengario al Binario 7 sempre a Monza. 

Il Consiglio prende atto di queste variazioni e approva all’unanimità le uscite così 

come proposte. (delibera n. 143) 

 

5) Proposta del Comitato genitori Manzoni – Leopardi di prevenzione sulla droga 

Viene presentata la proposta del Comitato Genitori Manzoni – Leopardi di organizzare 

un incontro di prevenzione sulla droga invitando la testimone Giorgia Benusiglio, una 

ragazza che qualche anno fa ha rischiato la vita per aver preso una pasticca di ecstasy 

ed ora dedica il suo tempo per incontrare i giovani per sensibilizzarli sui rischi legati 

all’assunzione di droghe.  

Viene fatto presente che la proposta è già stata discussa in sede di Collegio Docenti ed 

in tale sede si è ritenuto, con voto unanime di tutti i docenti, di non accogliere la 

richiesta, perché ritenuta controproducente per bambini e ragazzi di questa età. Il 

Collegio dei docenti ritiene che la tematica in questione debba trovare un’idonea 

collocazione in interventi più articolati riguardanti la promozione della salute nel suo 



complesso. Inoltre una classe della scuola Secondaria sta attuando il progetto 

proposto dalla Asl “Life Skills Training” che ha lo scopo di sviluppare le competenze 

personali per far fronte ai rischi dell’uso di sostanze dannose per la salute e gli esperti 

della Asl hanno vivamente sconsigliato interventi che potrebbero generare 

interferenze negative.  

Alla luce di queste considerazioni e valutazioni effettuate dal corpo docenti il Consiglio 

d’Istituto all’unanimità ringrazia, ma delibera di non accettare la proposta. (delibera n. 

144) 

 

6) Radiazione residui attivi 

Come indicato nel punto 2 sul conto consuntivo, a bilancio esiste un importo di 

28.169,41 euro come residuo attivo risalente all’anno 2006. Poiché si ritiene che tale 

somma non verrà mai più ricevuta dall’Istituto, i revisori dei conti suggeriscono di 

radiare tale somma dal bilancio. Trattasi di un residuo dovuto al fatto che fino al 2006 

il pagamento degli stipendi veniva assegnato dal MIUR al Provveditorato che poi lo 

inoltrava alle scuole, mentre dal 2007 il pagamento è diretto. 

Si propone di predisporre comunque un quesito al MIUR sulla possibilità di effettuare 

una compensazione dell’avanzo immobilizzato degli stipendi 2012 con il residuo in 

questione. 

 

7) Progetto scuola – sport Kick Boxing 

Viene richiesto di prolungare il progetto in oggetto attualmente in svolgimento nelle 

classi quinte. Le lezioni previste inizialmente erano 8, invece se ne farebbero 13. Il 

Consiglio approva all’unanimità. (delibera n. 145) 

 

8) Acquisto materiale di pulizia 

Viene presentato il prospetto comparativo del materiale di pulizia tra le ditte Astra di 

Desio e Brescianini di Segrate che sono le uniche che hanno effettuato un’offerta. Si è 

aggiudicata la gara per la migliore offerta la ditta Astra. Il Consiglio ratifica 

all’unanimità. (delibera n. 146) 

  

9) Varie ed eventuali 

− Le insegnanti della scuola Manzoni segnalano che il 1 aprile presso l’atrio alle 

ore 16.00 vi sarà uno scambio di auguri per la Santa Pasqua con la possibilità di 

fare merenda con i genitori e i ragazzi. (delibera n. 147) 

− Inoltre si prevede di effettuare un’altra merenda in un pomeriggio del mese di 

maggio, in questo caso con la richiesta di un piccolo contributo per le esigenze 

scolastiche. (delibera n. 147) 

− La banda di Bareggia chiede la disponibilità ad effettuare un intervento di un’ora 

circa nelle classi terze, quarte e quinta della Rodari per presentare gli strumenti 

musicali e invitare i bambini all’apertura della stagione bandistica. (delibera n. 

147) 

− I genitori del Pedibus di Bareggia propongono un concorso tra i bambini 

partecipanti: si tratta di inventare una filastrocca usando le lettere della parola 

Pedibus e ancora propongono un’altra iniziativa: una settimana in cui tutti i 



bambini sono invitati ad andare a scuola a piedi, in tale contesto vi sarà una 

storiella che darà un senso all’iniziativa. (delibera n. 147) 

− In una seduta precedente si segnalava l’organizzazione di una serata sul tema 

della Pedofilia proposta dalla Rete ALI. La serata si svolgerà il 29 aprile. 

− Il Comitato Genitori di Macherio chiede di estendere la raccolta figurine Panini 

(vedi verbale u.s) anche alla scuola di Macherio. 

− Alcuni genitori hanno incontrato il dirigente scolastico per valutare l’opportunità 

di attuare nella nostra scuola un progetto CLIL. Si tratta di effettuare alcune 

discipline scolastiche in lingua inglese. Poiché è un progetto di un certo 

spessore, richiede un approfondimento che l’Istituto si è impegnato a fare. 

Saranno fatte varie valutazioni e sicuramente si ritornerà sull’argomento. 

− La signora Meregalli Laura ritiene necessario portare al Consiglio quanto emerso 

in un incontro dei rappresentanti delle varie classi che si è svolto su richiesta di 

un genitore della Scuola Materna.  La dirigente premette di essere stata 

avvertita, di aver visto la lettera, di essere rimasta molto perplessa sui 

contenuti indicati e di aver fatto presente che i toni utilizzati erano 

assolutamente sbagliati. Nonostante questo il signor Carli, autore della lettera 

d’invito, ha ritenuto di non modificarla.  

La signora Meregalli segnala che anche durante la serata l’atteggiamento è 

stato molto critico nei confronti dell’Istituto, delle insegnanti della Scuola 

Materna, del consiglio d’Istituto anche con affermazioni che non rispecchiano la 

verità, tanto che lei si è sentita in dovere di difendere l’operato della scuola e 

del Consiglio. La motivazione di questo atteggiamento è sempre dovuto alla 

mancata realizzazione del progetto di inglese di cui si è parlato nel precedente 

consiglio e anche durante questa serata e di cui si è già dato ampio spazio alle 

motivazioni.  

Nella discussione del Consiglio emergono fondamentalmente due 

considerazioni: da una parte si ritiene giusto non dare troppa importanza alla 

questione, dall’altra vi è la consapevolezza che comunque tali atteggiamenti 

abbiano un’influenza negativa anche su altri genitori e che pertanto sia 

necessario far emergere, nelle sedi appropriate, la verità sulle specifiche 

questioni. 

  

 

Alle ore 24 si dichiara conclusa la seduta. 

 

 

Il segretario       Il Presidente 
 
 


